



Imagino la clase de miseria mental que llena la escasa materia gris de su mente pútrida y anormal

[José Segura](#) .-Alertan los centros veterinarios y las autoridades de la aparición de algunos perros muertos cruelmente y con severas mutilaciones provocadas por agresiones dentarias. Imagino que los gestores de esta clase de eventos no merecen la categoría no ya de personas sino siquiera de humanos.

Aquellos que recrean su vista y su economía presenciando este tipo de cruento show tienen más de hiena o de rata o de animal rastrero que de ser digno de suplicar derechos. Imagino la clase de miseria mental que llena la escasa materia gris de su mente pútrida y anormal. Porque anormal o deficiente o psicótica ha de ser la mente de un tipo que entrena a un inocente perro en el arte de la muerte y la violencia gratuitas. Ojalá se les caigan los testículos.